



## 米企業 反トラスト法攻防

ある連邦訴訟委員会(F)

米企業  
反トラスト法攻防

米政権の競争政策を担うのは、弁護士や学者として巨大企業の野放図な拡大に警鐘を鳴らしてきた若き議論たちだ。10年前、最高裁判所にて巨大企業と対峙したアイス・ブランディングの実験は失敗した。一方で、独占を容認して来た「シカゴ学派」のレール敷き直す。シカゴ学派の40年の歴史を認め、長い間、独占を容認して来た「

イム・ワー氏はかつてオーダム大で講演した際、米・ウード氏は初めて語を引く彼らが長い間、独占を容認して来た「

クーリングマンドーク・コムなどの巨大企業が競争を翻す下地をついた。この流れが反旗を翻すのが、氏の30～40代のダイス最裁判判の思想だ。20世紀初頭に反トラスト法を資本家による産業規制の確立を防ぐと定義つけたフランク・ダーランの思想を表舞台に引き上げる。一方で新ブランドダイス教授のコローリア大学教授のリナ・カーン氏は、2017年で学んできた大手サービスは無料で提供する代わりに市場を支配する。企業が無過失で解体されし社会が経済的利益を蒙る可能性を批判。今年、32歳の若い独禁当局でス派をヤビュリストと呼び危うさを指摘する。

# 反独占急進左派と歩調

## 大企業規制派の3人台頭

てた。コローリア大法科(TC)教員に就任した。司法省の反トラスト局長に就任したジョン・イデー。大統領のブレーンとして大企業への規制を強化する。月の大統領令で、巨大企業の「巨大企業の呪い」を招いたと批す。巨大企業は悪か、経済成長を支えエンジンか、業界や労働者が更せ細る。米国の競争政策に至ったのか、背後の長い期間における振り子のようには回転してた。独占企業の分割を辞さない。1980年代、まさに反トラスト政策を大きく転換させたのが市場主義を前面に出すシカゴ学派だ。消費者の利益を守れない限り、さうに大企業による

占や格差の拡大問題に対する消費者団体やシンドラムの影響力がM&A(合併・買収)規制緩和し、後に資金を集め、巨大企業が資金力を武器に政治活動をかずす試みに対抗。志向同じくするカーリングマン博士も力ををつけた。同年、トランプ財團や投資家から調査する財團や投資家から員ら急進左派と歩調を合

った。ただ、彼らは最近まで市井の学者や弁護士にして、活動家のカーリー氏は、弁護士として巨大アーチitectural)の反競争的な行為を訴えた。中道寄りのハイテク企業が集中し中小企業や労働者が更せ細る。市井の学者や弁護士にして、民主党内における巨大的な影響力が、なぜ選挙に至ったのか、背後の長い期間における振り子のようには回転してた。独占企業の分割を辞さない。1980年代、まさに反トラスト政策を大きく転換させたのが市場主義を前面に出すシカゴ学派だ。消費者の利益を守れない限り、さうに大企業による

占や格差の拡大問題に対する消費者団体やシンドラムの影響力がM&A(合併・買収)規制緩和し、後に資金を集め、巨大企業が資金力を武器に政治活動をかずす試みに対抗。志向同じくするカーリングマン博士も力をつけた。同年、トランプ財團や投資家から調査する財團や投資家から員ら急進左派と歩調を合

った。ただ、彼らは最近まで市井の学者や弁護士にして、民主党内における巨大的な影響力が、なぜ選挙に至ったのか、背後の長い期間における振り子のようには回転してた。独占企業の分割を辞さない。1980年代、まさに反トラスト政策を大きく転換させたのが市場主義を前面に出すシカゴ学派だ。消費者の利益を守れない限り、さうに大企業による

占や格差の拡大問題に対する消費者団体やシンドラムの影響力がM&A(合併・買収)規制緩和し、後に資金を集め、巨大企業が資金力を武器に政治活動をかずす試みに対抗。志向同じくするカーリングマン博士も力をつけた。同年、トランプ財團や投資家から調査する財團や投資家から員ら急進左派と歩調を合

った。ただ、彼らは最近まで市井の学者や弁護士にして、民主党内における巨大的な影響力が、なぜ選挙に至ったのか、背前の長い期間における振り子のようには回転してた。独占企業の分割を辞さない。1980年代、まさに反トラスト政策を大きく転換させたのが市場主義を前面に出すシカゴ学派だ。消費者の利益を守れない限り、さうに大企業による